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涉網絡博彩綁架案嫌犯
洪玉華促直接驅逐出境

本報訊：新上任的菲國警總監伊利薩

將軍說：「無論漫長的審判多麼艱難，我都

要祝賀恢復治安運動堅持支持施氏完成此

案。」

他指的是長達17年的審判，最終導致綁

架吉納維芙·王·施（音）的人被定罪。他是

2004年施氏綁架案的調查人員，並成為關鍵

證人。

6月7日，他在與反罪惡組織「恢復治

安運動」的重要官員的私人會議上發表了講

話。出席會議的有創會主席洪玉華、現任主

席蔡加權、秘書長李文彩、前主席施華澤及

項目協調員許美君。

隨後，洪玉華和蔡加權與大理院首席法

官葛斯蒙道和其他12名法官舉行了一次虛擬

會議，討論司法機構內部的改革以提高法院

系統的效率。

2004年3月19日，27歲的施氏在馬尼拉市

仙沓古律斯區駕駛她的三菱蘭塞汽車時被三

名武裝男子綁架。

計順市地區法庭第225A分庭法官貝笛今

年6月4日判決綁架施氏的綁匪終身監禁，不

得假釋。

施氏說她現在可以徹底結束這場折磨

了。

她被帶到計順市好景區的一個安全屋，

她攜帶的珠寶，勞力士手錶，現金和其他私

人貴重物品被盜。

隨後，她被轉移到安智布洛市的一個安

全屋，後來在那裡獲救。

她的家人向恢復治安運動尋求幫助。其

成員在國家反綁架特遣隊的幫助下立即提供

了援助。

救援人員查獲了贖金、槍支和彈藥。國

家反綁架特遣隊和黎剎省警方在聯合救援中

逮捕了羅密歐·愛順、羅密歐·阿魯塔、扶西·奧

爾巴托、海棉·道禮巴斯、埃德溫·加斯智溜、

西描斯典·馬該布和克萊頓·巴蒂彥。他們供出

了在好景區安全屋的同夥。巴蒂彥和愛順是

菲國警刑事調查和偵查組的現役警察。

他們是瓦萊瓦萊幫派的成員，該集團在

2003年11月綁架並謀殺了菲律濱可口可樂公

司高管施美緻。

雙方還討論了日益增多的綁架中國公民

案件。

恢復治安運動的蔡加權說：「受害的不

再只是網絡博彩的工人。專業人員、商人和

僱員也成為綁架目標，因為網絡博彩業務由

於疫情而下降。」

伊利薩說，由於受害者通常拒絕立案，

這個問題變得更加嚴重。

洪玉華說恢復治安運動每月記錄4到8宗

案件。她建議將肇事者直接驅逐出境，而不

是起訴，因為他們可以輕易地繞過我們的司

法體系。

她說，首席國家檢察官理查德·法杜倫建

議在主要的政府機構:移民局、司法部和外交

部之間召開一次政策級別的會議，以確定將

罪犯和拒絕立案的受害者一併驅逐出境，並

將他們列入黑名單是否是一個可行的解決方

案。

伊利薩說，他將向中國大使館的警務隨

員提出這個問題。反綁架組在營救和處理綁

架受害者上用了很多資源，最終受害者提交

停止追究誓書。

在另一次會議上，首席法官葛斯蒙道提

出了大理院創新路線圖，以改進其裁決功能

和行政業務，作為關鍵的改革優先事項。

左起恢復治安運動創會主席洪玉華、菲國警總監伊利薩，後排左起恢復治安運動主席蔡
加權、項目協調員許美君、前主席施華澤和秘書長李文彩。

菲航停飛紐約倫敦止血
本報訊：菲律濱航空公司將停止虧損的

「超長途航線」，因為該公司正在準備一項

重大重組計劃，該計劃被認為對其在持續的

疫情和航空業低迷中生存至關重要。

菲航沒有在其最新的財務披露中提供細

節，其高層也沒有立即回應有關哪些航線將

受到影響的詢問。

航空專家、菲航前總裁薩班沓表示，這

些航班可能包括菲律濱航空從馬尼拉飛往倫

敦和紐約的航班。

薩班沓告訴菲詢問者日報：「倫敦最有

可能。這是一條非常昂貴的運營航線，也是

菲航唯一的歐洲航線。」

他說，菲航也有可能決定暫停飛往紐約

的航線，同時，保留其他北美航線，但航班

數量會減少。

菲航在新冠肺炎疫情爆發前，採取了一

項積極的國際戰略，以獲取更高的收益，擴

大進出菲律濱連接，並改善其全球形象。這

使菲航在2018年贏得了SkyTrax的四星評級。

菲航母公司菲航控股公司在其2020年年度報

告中稱，從2018年到2020年，國際業務貢獻

了菲航收入的80%，而國內業務貢獻了20%。

菲航控股公司表示，扭虧為盈的努力還

將重組機隊，「以降低運力，以符合預計的

短期市場需求減少。」

它說：「菲航的復元還有很長的路要

走。目前的不確定性仍然存在，但有關新冠

疫苗供應的消息給客運量帶來了希望，這將

比2020年更好。」

年內不太可能
取消社區隔離

本報訊：馬拉干鄢昨天表示，由於新冠

疫情，不太可能在今年內取消全國各地的社

區隔離。

在新聞發布會上，總統發言人羅計說，

這是必須由新發傳染病管理跨機構工作隊決

定的事，這是政府應對這一疫情的決策機

構。

他說：「我不認為今年內會取消各地的

社區隔離。」

衛生部在較早前表示，解除全國的社區

隔離是一個「長期的目標」。

衛生部副部長維吉爾在另一記者會中表

示：「這不可能立刻或在下個月發生的。」

「我們正在討論，因為，我們希望有保

障措施，這樣，我們就可以避免進一步的傳

播風險。」

較早前在接受ANC的採訪時，內閣部長

諾格拉禮斯表示，一旦有至少5000萬菲律濱

人已接種了疫苗，便可解除社區隔離。

諾格拉禮斯說：「這就是為什麼這個範

圍是在5000萬到7000萬人之間。」

迄今，菲國已有800萬人接種了疫苗，其

中200萬人已完全接種了兩劑疫苗。

政府的目標是為5800萬人或大岷區及其

鄰近省份，以及大宿務和納卯的70%人口接

種疫苗，以實現群體免疫力。

總統最後國情咨文
的三種可能性

本報訊：據參議長蘇道稱，杜特地統7月

26日發表最後一次國情咨文有三種可能。

在週一接受記者採訪時，蘇道說，第一

種情況類似於杜特地2020年的國情咨文，當

時只有有限的人被允許親自前往國會山莊。

蘇道說，第二種情況是杜特地將在總統

府發表他的國情咨文，而他和眾議長未拉斯

戈以及其他議員將留在國會山莊。

考慮的最後一種情況是，杜特地將在總

統府發佈他的國情咨文，蘇道和未拉斯戈也

將前往總統府。其餘議員將前往國會山莊。

本月初，蘇道和未拉斯戈會面討論總統

的國情咨文。

未拉斯戈此前表示，今年的國情咨文可

能與去年相同，但由於新冠肺炎大流行，參

會者數量將受到限制。

東納卯現更毒伽馬變種
本報訊：東納卯省馬蒂地方政府週一表

示，該6月10日提交給菲基因組中心的9份樣

本中，已鑒定出新冠肺炎毒性更強的B.1.1.28

變種。

三家新冠肺炎檢測機構共提交991份樣

本給菲基因組中心進行基因組測序。結果表

明，東納卯省樣品含有9個B.1.1.28。一個有

B.1型，另一個有B.1.78型，還有一個有A.4

型，還有69個還在等待結果。

P.1變種或伽馬變種，也被稱為巴西毒

株，是B.1.128系的一個分支，P.1包含三個突

變：K417T, E484K和N501Y。

專家表示，有證據表明，P.1變種中的一

些突變可能影響其傳播性和抗原譜，這可能

影響通過以往自然感染或接種疫苗產生的抗

體識別和中和病毒的能力。

馬蒂事件管理小組指揮官葛巴彥醫生

說，這種新變種可能是馬蒂和國內其他地區

新病例數量激增的原因。

葛巴彥表示，他們觀察到新病例傳播速

度更快、症狀嚴重，這些都是新冠病毒變種

的特徵。

截至6月20日，馬蒂有91例活躍病例，比

5月份增加了70%。到目前為止，6月份還報

告了4例死亡，而上個月的死亡病例為2例。

還有12例聚集性病例，大多是在衛生

設施、辦公室或工作場所和家庭聚會中記錄

的。

葛巴彥說，沒有一例來自lsi和ROFs(包括

遊客)的感染病例，並補充說，在過去幾個月

裡，所有新病例都是本地傳播。

由於病例激增，東納卯省醫療中心的新

冠肺炎病床入住率已超過100%。

菲國警或接受國際法院調查
強調司法仍在發揮作用

本報訊：據菲國警總監說，如果國際刑

事法院檢察官提出司法授權請求，菲國警可

能會接受國際刑事法院對菲國法外處決案進

行的調查

但菲國警總監伊利薩表示，外交部在菲

國政府回應國際刑事法院的指控方面所採取

的步驟中站在最前沿。

伊利薩說：「關於國際刑事法院的問

題，那是國際事務，而外交部是負責回答這

方面的問題。」

杜特地總統在較早前表示，他將永遠不

會配合國際刑事法院對流血的禁毒戰展開的

任何調查。杜特地總統在2016年上台後，便

立刻啟動了其禁毒戰運動。

伊利薩表示，菲國警的行動受規章制度

和內部指導方針的制約。

他說：「我們研究的是證據。我們願意

接受調查。」

他說：「現在，我們專注於我們的工

作。然而，我們看到，我國的司法正在發揮

作用。」

官方數據顯示，超過7000人在杜特地總

統的禁毒運動中被殺，但人權組織表示，他

們認為這個數字應該高出幾倍。

有關新冠隔離規定
總統懶理法庭命令

本報訊：杜特地總統週一警告稱，他

不會在隔離規定方面遵守法院命令，並補充

稱，應對疫情符合國家利益。

杜特地發表上述言論之前，宿務省的律

師敦促地方法院宣佈，政府針對入境旅客的

規定在該省不適用。

杜特地在每週例行講話中說：「我告

知這些法院，我們的是國家政策。這就是為

什麼我們對這場疫情的政策是符合國家利益

的。」他說：「法院不是你們家開的，你們

不要胡亂頒發命令，我們只會陷入僵局。」

杜特地說：「我不想與司法部門發生爭

執，但總有那麼一段時間，法院可以正常運

作，或許可以批准禁令。」

他補充說：「但正如我說的，這一次我

不會在疫情管理方面服從。」

數人完全接種疫苗 仍然感染新冠肺炎
本報訊：衛生部昨天證實，數名菲人

在完全接種了新冠疫苗後，仍然感染新冠肺

炎。

衛 生 部 副 部 長 維 吉 爾 在 網 上 記 者 會

中表示：「我們有這些所謂的『突破性感

染』。」

她說：「即使你已經接受了兩劑疫苗，

也會感染新冠病毒。」

她 說 ： 「 這 不 是 很 多 ， 只 有 幾 個 例

子。」維吉爾拒絕透露菲律濱錄得的突破性

感染人數，她稱，衛生部仍在核實病例的細

節。

她說：「我們需要核實在接受第一劑之

後的多少天，或在接種第二劑之後的多少天

感染到新冠病毒。」

她說，儘管出現了突破性感染，菲律濱

使用的新冠疫苗仍被認為對病毒及其變種有

效。

她說：「我們的其他疫苗也表明它們也

有能力解決這些變種。」

她說，輝瑞新冠疫苗對抗德爾塔變種的

有效率達到79%，對阿爾法變種的有效率達

到92%。

她說，阿斯利康的疫苗可以預防因德爾

塔變種而住院的功效達到92%。

維吉爾說：「即使是科興和加馬利的

研究報告顯示了它們的新冠疫苗有良好的表

現，儘管我們尚未從科興和加馬利獲得有關

它們的疫苗針對這些變種的功效的官方信

息。」

她說：「但我們確信它們仍然可以保護

我們免受嚴重感染和住院治療。」

中國捐建大橋接近竣工
本報訊：公造部很有信心，新的伊斯特

里亞——班沓良（Estrella-Pantaleon）大橋將

如期於今年7月開放，因為目前工程已完成

93%。

公造部長維惹宣布，在新的伊斯特里

亞——班沓良大橋於今年7月開放之前，只剩

下少許的工程活動，目前正集中精力完成大

橋的引路和其他雜項工程，這些工程將在幾

週內進入最後階段。

他說：「如果不考慮惡劣天氣，大橋完

工93%，伊斯特里亞——班沓良大橋下個月

通車的目標有望實現。」

維惹補充，負責統一項目管理辦公室的

副部長薩達茵報告稱，馬加智和萬達俞央兩

邊的引路的混凝土澆築將完成與完工的主橋

和引橋的連接。

位於馬加智市伊斯特里亞街一條通往已

完工的66米引橋和146主橋的50.5米的引路將

在未來幾天內以混凝土水泥鋪設，位於巴朗

加（Barangka）道一條通往班沓良街的243.96

米萬達俞央引路的類似工程正在進行中。 

薩達茵以及統一項目管理辦公室道路管

理組項目主任卯智斯沓和項目經理卡比凌，

以及建設局長杜洛伊和助理局長牙爾西斯，

視察了兩條引路的路面結構的骨料基層的鋪

展和壓實工作和橋樑的其他雜項工程活動。

新的伊斯特里亞——班沓良大橋耗資

14.6億披索，建橋的資金由中國提供。這座

大橋將有4條車道。

維惹說：「在我們結束工程的同時，我

們要感謝司機、項目區域內的受影響者以及

當地政府單位，感謝他們對杜特地總統政府

的『大建特建』項目的持續耐心和支持，以

緩解乙沙的堵車問題。」

他補充：「儘管發生了疫情，但公造部

採取了非常措施，防止建築工人感染新冠病

毒。這些措施包括測量每個進入工地的工人

的體溫、執行安全距離規則、對工作地點和

公共區域進行消毒，以及減少乘坐同一輛車

往返工地的人數。」

總統府否認疫苗不足 致外省新冠病例激增
本報訊：總統府週一否認各省新冠肺炎

病例增加是因為疫苗供應不足。

怡朗市長特里那斯指責新冠肺炎病例激

增是因為疫苗分配不公平，總統發言人哈里·

羅計對此做出了回應。

特里那斯稱，政府根據OCTA研究小組

的建議，集中分佈在大岷區及周邊省份。

羅計說，大岷區以及武六干、甲美地、

內湖和黎剎等省僅獲得了1200萬劑新冠疫苗

的32%。

羅計說：「我可以向特里那斯市長保

證，不幸的是，鑒於新冠病例不斷增加，

解決辦法是戴口罩、勤洗手和保持社交距

離。」

羅計補充說：「部分解決辦法是接種疫

苗。但新冠肺炎正在傳播，因為一些人沒有

遵循最低的公共衛生標準。」

發言人還強調，不遵守衛生法規和新變

種的出現是導致新冠肺炎病例激增的原因，

這是無可爭辯的。


